



Integra Chile abrió sus puertas a practicantes TP

Con más de 25 años de experiencia agregando valor a los alimentos del mar, Integra Chile apoyó por primera vez en 2024 a **12 estudiantes de 4° medio de la especialidad de Elaboración Industrial de Alimentos del Colegio Naciones Unidas de Puerto Montt**. Este respaldo incluyó cupos de práctica profesional y el financiamiento de cursos clave para su formación, como los de POS Sernapesca, HAC-CP Sernapesca y Formación de Monitor de Calidad. Estas capacitaciones fueron parte del programa de **"Fortalecimiento para Liceos Técnicos"**, liderado por **SalmonChile, OTEC Capital Humano y ONG Canales**.

Al finalizar los cursos, en diciembre se llevó a cabo una visita a la planta de procesos de Integra Chile, donde participaron cinco estudiantes. De ellos, dos realizaron su práctica profesional en la empresa: **Joaquín Velázquez y Constanza Belén Ampuero**.

Joaquín Velázquez destacó la variedad de funciones que ha desempeñado dentro de la planta, especialmente en el monitoreo de productos terminados para garantizar el cumplimiento de especificaciones. *"He aprendido a identificar productos no aptos y a rellenar planillas de monitoreo. Aunque no planeo seguir en esta especialidad, esta experiencia me ha ayudado a reflexionar sobre mi futuro y la exigencia del mundo laboral"*, comentó.

Por su parte, **Constanza Ampuero** ha trabajado como practicante de calidad, realizando controles desde el procesamiento de producto fresco hasta el empaque. *"Aunque estoy matriculada en el DUOC en Técnico en Odontología, lo aprendido aquí me ha sido muy útil"*, expresó.

Compromiso empresarial con la educación técnica

Jesús Prado, subgerente de Capital Humano de Integra Chile, subrayó la importancia de brindar oportunidades a estudiantes de colegios técnico profesionales: *"Para Inte-*

gra Chile, la integración con la comunidad y la contribución a la formación de jóvenes es fundamental. Abrir espacios para el desarrollo de sus prácticas es una gran responsabilidad y un tremendo desafío, ya que esta experiencia podría motivarlos a proyectarse en una industria donde pueden desarrollarse tanto profesional como personalmente".

A través de estas iniciativas, Integra Chile reafirma su compromiso con la formación de futuros técnicos y profesionales, generando instancias concretas de aprendizaje y vinculación con el sector productivo.

